

Será creada embajada en La Haya, Holanda

La decisión presidencial de crear Embajada de El Salvador ante La Haya, dio a conocer ayer el Vicepresidente y Canciller, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount.

No se mencionó el nombre del diplomático que será acreditado por no existir todavía "el placet".

En la misma conferencia de prensa ofrecida ayer 30 en su residencia en la Colonia Escalón, el Ministro, dio a conocer también, que había sido nombrado Embajador salvadoreño en Gran Bretaña el Dr. Mauricio Rosales Rivera, quien hasta este día, es representado por el ejército, según se puede apreciar.

—Pasa a la página 17—



VIGILANCIA. La carretera hacia el Oriente del país, está siendo vigilada constantemente por la Fuerza Armada, para proteger de los ataques terroristas a la población civil. La fotografía fue captada en el Puente Cuscatlán, donde los efectivos militares requisan a todos los pasajeros de un bus, para detectar tráfico de armas o subversivos. La ciudadanía colabora con el ejército, según se puede apreciar.

—Foto de LA PRENSA, por Calderón.



ALEGRÍA INFANTIL. Doña Inés Durán de Duarte, Primera Dama de la Nación, al momento de compartir con chiquillos de la Casa Nacional del Niño, momentos alegres, en ocasión de celebrarse la época navideña. Diferentes instituciones privadas y de servicio, así como también cuerpos de seguridad, realizan visitas a diversos lugares, llevando momentos de alegría a la niñez salvadoreña.



REINA. (San Vicente). La Srta. Elena Margarita Montes, (Izquierda), es la nueva soberana de la Asociación de Vicentinos Residentes en San Salvador (ASVIRESS). La señorita Angela Cornejo Morales, reina saliente, la acompaña en un recorrido por la ciudad.

Foto de LA PRENSA, por Villalta.

Menor burocracia y el gasto público

Sin necesidad de crear más impuestos, el Gobierno puede solventar la crítica situación económica, disminuyendo la burocracia y racionalizando el gasto público.

Más del 50 por ciento de lo que actualmente recauda el Estado, podría incrementar con el solo hecho de lograr que todos los contribuyentes calificados cumplieran con esa obligación, y pagaran lo que les corresponde, así las disponibilidades podrían aumentarse al doble si se racionaliza el gasto público.

Así lo expone el Economista Lic. Oscar

Rubén Zelaya Lara, al felicitar los Editoriales de carácter económico que viene publicando LA PRENSA GRAFICA sobre la precaria situación económica del país.

Las declaraciones textuales del profesional salvadoreño dicen lo siguiente: "Don José Dutriz, Director de LA PRENSA GRAFICA. Presente. Estimado señor Director: en varios editoriales de carácter económico y colaboraciones de profesionales que han publicado recientemente en su periódico, relativos a las medidas que el Gobierno piensa implementar en

—Pasa a la página 21—



Foto de LA PRENSA, por Larín.

RIFA CONESVI. En el Auditorium del Departamento General de Tránsito se realizó ayer, la gran rifa de la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial (CONESVI), con el objeto de recaudar fondos para financiar sus programas edu-

cativos y la señalización vial del territorio nacional. El Cnel. Gustavo Atílio Hernández, Jefe de Tránsito, preside el sorteo, cuyo primer premio, un carro Stellar modelo 1986, fue ganado por el número 3276, perteneciente a Roberto Antonio Gutiérrez, de San Miguel.

Documentétese posición en pretensión Límites

Las pretensiones de Honduras sobre las Islas de Meanguera y Meanguerita, no tienen fundamento, sostiene el Vicepresidente y Canciller de la República, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount.

Sobre esa parte en disputa, Honduras no tiene pruebas en documentos coloniales, ni ejerce soberanía, todo lo contrario, para nosotros, que tenemos más de 300 años de ejercicio soberano allí, subrayó. Es por ello, que en forma clara, concreta y terminante, que las pretensiones hondureñas sobre las Islas de Meanguera y Meanguerita no tienen fundamento.

Dichas islas son de El Salvador incuestionablemente, sostiene Castillo Claramount.

Sin entrar en detalles, Castillo Claramount dio a cono-

cer, que están en disputa unos 430 kilómetros cuadrados, repartidos en unos seis bolsones.

Ofreció el Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, las declaraciones ayer 30, al mediodía en su casa de habitación.

—Pasa a la página 21—

Se realizan esfuerzos por atraer el turismo

La situación de anomalía y la exagerada dramatización de los problemas en el exterior, ha limitado severamente la participación en el mercado turístico mundial.

Tal es lo expresado por voceros del Instituto Salvadoreño de Turismo (ISTU), manifestando que además ha contribuido a este problema, el bloqueo del primer mercado turístico mundial.

—Pasa a la página 17—



Foto de LA PRENSA, por Villalta.

AGRADECE. (San Vicente). La señora Concepción Coto de Melara, en representación de los damnificados por el incendio del Mercado Central, agradece a las autoridades ayuda recibida.

España convoca a concurso literario

La Sociedad de Festejas y Cultura "San Pedro", de España, convoca al Concurso Literario "La Fel-

—Pasa a la página 17—

La Oración por la paz en El Salvador finaliza hoy

Más de cinco mil personas que desde el Sábado oran para lograr que en El Salvador todos nos veamos como hermanos y reine la paz, finalizan hoy sus rogatorias.

Así lo expresó a LA PRENSA GRAFICA el señor Arturo Castro Canizales, Asesor de la Cruzada Estudiantil y Profesional para Cristo, evento a tra-

—Pasa a la página 33—

Intensa vigilancia en el Fin de Año

Vigilancia, rastros y patrullajes a nivel nacional, mantendrán los cuerpos militares y de seguridad en ocasión de las fiestas de Año Nuevo.

Esa actividad, está contemplada dentro del marco de obligaciones de la Fuer-

za Armada, en el sentido de velar por la tranquilidad, seguridad y soberanía de la nación, según la Constitución Política.

Aparte de esa labor, los referidos cuerpos militares y de seguridad, se mantie-

—Pasa a la página 33—

Tarea de todos será reactivación el 86

Tarea de todos los salvadoreños, será en 1986 la reactivación económica del país.

Así lo expresa el Presidente del Fondo de Garantía y Financiamiento de la Pequeña Empresa (FIGAPE), Ing. Leopoldo Samayoa.

"Numerosos pequeños y medianos empresarios en la rama industrial, comercial y artesanal, así como miembros del sistema cooperativo nacional han recibido la asistencia técnica y financiera del FIGAPE, durante 1985", dijo.

Nuestra política de trabajo es contri-

bulir a la reactivación económica y social del país, promoviendo al micro, pequeño y mediano empresario en todos los aspectos productivos.

Durante el presente año, agregó Samayoa, se promovió intensamente la actividad financiera y técnica para el sector transportista, artesanal, vendedoras de los mercados, nacientes industrias y comercios, así como la creación de centros de acopios y salas de exposiciones de artesanías salvadoreñas", agregó el Presi-

—Pasa a la página 21—